METAUX BLANCS OUVRES

Rue de la Fonderie

B.P. 49

21806 CHEVIGNY-SAINT-SAUVEUR CEDEX
Tél. 03 80 46 12 58

Fax 03 80 46 66 59

mbosa@club-internet.fr

V/Rét. N/Réf. : Date

Madame, Monsieur, Chers Clients,
Suite aux difficultés rencontrées par la société RADIEL FONDAM, notre

proposition de reprise a 6té examinée par le Tribunal de Commerce de Versailles a audience
du 18 septembre 2008, Tribunal qui a constaté que notre proposition était la seule et qui a
autorisé PAdministrateur judiciaire 3 nous remettre, le jour de laudience du
18 septembre 2008, les formules et procédés de fabrication de I'ensemble des produits
fabriqués par la société RADIEL FONDAM et ceci afin que la société M.B.O. puisse vous
fabriquer ces produits, sans attendre Iexpiration du délai légal de publicité du Jugement devant

intervenir le 25 septembre 2008.

Si vous le souhaitez, nous pouvons vous transmettre une copie d'un document

émis par I’ Administrateur judiciaire confirmant nos dires.

Notre équipe est a votre disposition pour répondre 3 vos demandes et satisfaire vos
besoins pour toute la gamme de produits de brasage tendre dont vous pourriez avoir besoin, y
comptis les produits RADIEL FONDAM.

Nous vous prions ce croire, Madame, Monsieur, Chers Clients, en l'assurance de

notre parfaite considération,
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Dears Customers,

Further to financial problems of the Company RADIEL FONDAM, our offer to

recovery the society has been examined by the Commercial Court of Versailles at the case of
2008.09.18.

The Court has noticed that our proposal was the only one and has given to our
company, at the date of the case of 2008.09.18, the formulations and manufacturing process
of all products made by RADIEL FONDAM and that in order MBO'll be able to
manufacture those products immediatly without waiting the end of the legal delay to publish
official decision of the Commercial Court the 25 of september 2008.

MBO’s team is at your service to answer to any questions about solder products
including RADIEL FONDAM’s products.

Yours fairthfully,

Catherine VERGNAUD
Présidente
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